

新年号

昭和40年1月1日

発行……吉原市役所
吉原市今泉43の1(電②3111)
編集……市長公室

広報よしわら

国民の祝日には

、国旗、を掲げましょう

1月1日 元 旦

1月15日 成人の日



年頭にあたり

近代都市化へ全力

吉原市議会議長 勝又竹雄



私このたびはからずも議長の重職に就任いたしまして、市当局および各議員をはじめ、市民のみなさんのご支援をここに「唯一の力」として「近代都市吉原」の建設に微力ではありますが、努力を傾注する覚悟であります。

顧みますれば、昨年は齊藤市政第一年度として、財政的にもまた社会的にも、幾多の諸問題に当面した至難な年ではあります。幸いに市当局の情熱と、みなさんの、より高い生活環境の確保と、より幸福な生活をもたらすたるが、最も重要な問題が山積しております。いたずらに、一層のご支援ご協力ををお願い申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

私が市長に就任いたしまして、ここに満一年を経過いたしたのであります。この間、市民のみなさんの深いご理解と、ご協力を戴きました。お陰で大過なく務めることができましたことを、心から感謝申し上げる次第であります。

顧みますると、昨年は完成間近い田子の浦港にて、初めて五千トン級の大型船舶の入港を迎え、また周辺の工業化の進展とともに、地域の様相もとみに活況がみなぎり、「辰年」にふさわしい躍進发展を遂げた年であります。

ひるがえつて本年は、昨年の産業経済界の不況ムードにおされて、一般には内外の諸状勢は、さらに低迷と危機感を予測されるのであります。直接市の行財政の面からみましても、なお試練の年ではなかろうかと考えております。このようないきびしい経済環境のなかにあつて、当面する東名高速道路建設の促進、田子の浦港および背後地の整備事業、広域行政体制確立、その他懸案の諸施策など重要問題が山積しております。いずれも、当吉原市の将来の発展と、繁栄に影響をもたらす、極めて重要な問題でありますので、私も充分現実を静視し、これと真剣に取り組んでいる所存であります。

東駿河湾地区の枢要な地位と使命をにないつつ、昨日、今日、明日」と限りなき進歩をつづけるなかに、本年もまた円満な「調和点」を求めて、市民のみなさんの、より高い生活環境の確保と、より幸福な生活をもたらすため、最善の努力をいたす覚悟であります。なにとぞ、一層のご支援ご協力をお願い申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

円満な市政を確立

吉原市長 齊藤滋与史

(写真は海拔一六〇メートル吉原一駿東の境界地付近から見た「富士山」)